

# Antrag Nr. 19-F-29-0005

## CDU und Grüne

---

### Betreff:

E-Scooter/Tretroller Verleihsystem einführen oder in „meinRad“ integrieren  
- Antrag der Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 12.06.2019 -

### Antragstext:

Mit Beschluss des Bundeskabinetts vom 22.05.2019 steht fest, dass E-Scooter bzw. Tretroller in Deutschland für Radwege und Straßen in naher Zukunft zugelassen werden. Der Verzicht auf eine Führerscheinplicht wie bei Mofas ermöglicht eine breite Nutzung von E-Scootern/Tretrollern durch die Bevölkerung. Ferner ermöglicht der Beschluss E-Scooter/Tretroller für den öffentlichen Nachverkehr zugänglich und nutzbar zu machen.

*Der Ausschuss möge beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. inwieweit es möglich ist, ein Verleihsystem für E-Scooter bzw. Tretroller in Wiesbaden einzuführen;
2. ob ein solches Verleihsystem an das bestehende Fahrradverleihsystem „meinRad“ gekoppelt werden kann (sowohl an den Stationen sowie innerhalb der App);
3. wie viele E-Scooter bzw. Tretroller sinnvollerweise anzuschaffen und welche Kosten mit der Einführung eines solchen Systems verbunden wären.

Wiesbaden, 12.06.2019

Hans-Joachim Hasemann-Trutzel  
Fachsprecher

Dr. Karina Strübbe  
Fraktionsreferentin

Claus-Peter Große  
Fachsprecher

Max Kendl  
Fraktionsreferent